
扶輪社的朋友們大家好，無論你在世界的

哪一個地方，無論你那裡現在幾點，我想大多

數人都是在你自己的家裡觀看這一次的年會，

我也一樣，我正在德國的家裡。當然，這並不

是最快樂的時刻，可是，沒有哪一個國際扶輪

社長曾經有過機會與那麼多的扶輪社員會面。

因此，這是好事。

當我說變化和變革的時候，那是在 1月，

在國際講習會的時候，我當時完全不知道，這

些變化會來得那麼快。這些天，我們必須以前

所未有的方式進行業務和保持與朋友的聯繫。

扶輪，必須繼續回應和繼續適應。這就給

我們帶來很多新的機會。讓我們來創新，並且

吸取經驗，此時此刻通過解決問題，我們可以

把此刻作為變化的催化劑。

變化，一直以來都是扶輪使命重要的一部

份。在二戰快結束的時候，保羅 哈理斯說：

「我希望扶輪作為先驅的日子才剛剛開始，很

多的變化都會發生，許多的變化其實都是被動

的，扶輪必須繼續作為先驅，否則，我們將會

落後。」

我們現在正處在這一危機和變革的時候。

就像保羅 哈理斯所說的那樣。同時我們也需

要改變聚焦，我們現在看到要讓扶輪成長，實

際上就意味著需要照顧好我們的社員，我們需

要確保我們讓社員們能夠繼續參與，並且願意

和我們在一起。這意味著我們要回到我們最基

本的承諾及超我服務。並且提醒了我們，我們

需要秉持核心價值、服務、聯誼、多元化、正

直和領導力。我們可以實踐這一核心價值的其

中一個方式，就是進一步的把握扶輪和扶青社

之間新的加強的關係。我們此刻比以往任何時

候都更需要年輕人的能量，努力與領導力。

這些變化不是對每一個人來說都是容易

的，一些人可能會覺得現在扶輪的體驗與過去的

體驗完全不同，好不習慣，但是，請大家記住，

無論您的會議是在午餐時間召開，還是在網上召

開，扶輪仍然只在建立和維持畢生的友情。

還有一點，這次的危機也給我們帶來了新

的可能性讓我們可以和素未謀面的人，建立深

入的友誼。現在我們可以通過 Zoom的會議，

和他人互動。現在住在大洋彼岸的同事，也能

和我們當地的同事一樣，和我們透過網路交

流，這對我們來說，是很好的機會，不僅是使

社員參與，更是找到更多參與者的機會。

這一危機也給了我們機會，讓我們彌補代

溝和增加文化的多樣性，透過技術人人平等，

抓住機會這也意味著我們要賦予力量給年輕的

專業人士和女性，讓他們在扶輪扮演更重要的

角色，承擔更重要的責任。我們也需要加強我

們社員的多元化。

扶輪一直都是超越國界的，75年前在聯合

國建立的時候我們就在那裡，不幸的是因為新

冠疫情世界各地許多國家的政府都關閉了他們

的國界。但是哪怕他們這樣做，人類相互連結

的需求在各地都有。扶輪需要起到獨一無二的

作用，就是跨越障礙和開拓視野。所以讓我們

一起跨越障礙並且開拓視野，讓我們為年輕的

專業人士和扶青社社員們敞開大門，讓我們抓

住這次機會並且珍視這個很好的機會，讓扶輪

在我們已有的基礎上繼續打造建立，擁抱新的

現實、擁抱新的成員，找到更好的、更新的方

式來閃閃發光，並且給世界帶來持續的影響。

扶輪打開機會，為了那些我們為他們服務

的人，也為了我們自己。

非常感謝。

國際扶輪社長當選人  柯納克
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